

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je n'ai pas l'honneur de vous connaître, mais je souhaite quand même vous exprimer mon désarroi devant la vision que j'ai eue en arrivant dans cette région de la Champagne, berceau d'un vin de prestige de renommée mondiale;

En effet, au cours de mes divers trajets, que ce soit en arrivant de Troyes, de Romilly-sur-Seine, d'Anglure, de Sézanne, de Baye ou de Champaubert pour me rendre à Epernay, on est assez surpris de voir toutes ces éoliennes alignées en fond de paysage, éoliennes qui, d'ailleurs, ne tournent pas toujours à plein régime.

Cette première impression me semble incompatible avec la Charte Unesco qui est sensée « protéger » la Champagne, d'autant plus que ces installations, hormis leur hauteur, me semblent parfois un peu trop près des habitations rurales !

Que fait-on du cadre de vie de ces habitants qui subissent inévitablement toutes sortes de nuisances (que ce soit au niveau de l'organisme humain, au niveau financier si l'on parle de la valeur de leur patrimoine, etc...)

De plus, on laissera à nos générations futures un « beau cadeau empoisonné » de socles en béton condamnés à rester enterrés dans ces lieux plutôt destinés au tourisme !!!

Par ces mots, je ne pense pas pouvoir remettre en cause le bien fondé de vos projets, mais je souhaite seulement apporter mon soutien aux associations qui ont eu le courage de se manifester pour faire réfléchir les décideurs.

Cordialement,

Un touriste,

R. Antonelli